



Evangelische Volkspartei
Kanton Luzern

MEDIENMITTEILUNG
Sempach, 12.01.2019

Medienmitteilung der EVP Kanton Luzern

Parole zur Abstimmung vom 10.02.2019

Die EVP des Kantons Luzern stellt sich hinter die Zersiedelungsinitiative, welche einen wichtigen Marschhalt in der Bebauung von Grünflächen in der Verfassung verankert.

Die Bautätigkeit in der Schweiz ist enorm, die Zersiedelung schreitet voran. Natürlich auf Kosten von Landwirtschaftsland und unverbauten Grünflächen. Die Zersiedelungsinitiative verlangt hier einen Marschhalt, indem die Bauflächen nicht mehr weiter vergrössert werden dürfen. Stattdessen sollen die Siedlungen nach innen entwickelt werden. Der Vorstand der EVP ist der Meinung, dass es höchste Zeit für eine nachhaltige Siedlungsentwicklung ist, statt einfach neues Land einzuzonen. Deshalb hat er die Ja-Parole zur Zersiedelungsinitiative beschlossen.

Weitere Argumente zu den Parolen der EVP können der Website <https://www.evplu.ch> entnommen werden.

Sempach, 12.01.2019

Für Auskünfte:

Tobias Reinmann, Präsident: 076 543 57 94, praesidium@evplu.ch